

# Das Tagebuch von mArtin...

**14. Oktober 2020 21:00 Uhr**

Die Wahl ist ausgezählt, das Ergebnis steht - mehr oder weniger - fest. Man kann sich die genauen Zahlen bereits hier ansehen, was ich immer wieder sehr gerne tue. Also, nach einer Wahl eben.

Es werden an der verlinkten Stelle wirklich alle Zahlen gezeigt, man kann dort also sowohl für die Gemeinderats- als auch die Bezirksvertretungswahl die exakten Zahlen pro Wahlsprengel sehen.

Und da gibt es, von diesem Wahlerfolg darf man durchaus berichten, eine enorme Steigerung. Gegenüber der letzten Gemeinderatswahl hat jene Partei, die ich wähle - LINKS (vormals die KPÖ) - um satte 50% zugelegt. Von solchen Wahlgewinnen können die großen Parteien nur träumen. Aber es stimmt. Waren wir bei der letzten Gemeinderatswahl lediglich zwei Personen, sind es heuer bereits drei Leute, die LINKS gewählt haben. Täterätäää!

Noch mehr Anlass zum Jubel gibt es bei der Bezirksvertretungswahl, da sind wir bereits Vier.

Eigentlich würde ich jetzt nur zu gerne wissen, wer die anderen drei Leute sind, die am vergangenen Sonntag LINKS gewählt haben...

*(C) mArtin 2024*

## Kommentare:

15. 10. 2020 - 06:36 Uhr

Bruder

Das ist wirklich ein schöner Erfolg - aber viel mehr interessieren würde mich... Wer wählt wirklich noch HC????

15. 10. 2020 - 07:05 Uhr

mArtin

Es gibt vielleicht auch noch Leute, die von Ibiza, Spesen und sonstigen Dingen nichts mitbekommen haben. Oder halt »echte« Fans...

15. 10. 2020 - 09:47 Uhr

fxn

ich bin keiner von den restlichen drei. Also bist du schon näher dran wer es sein könnte.

15. 10. 2020 - 11:42 Uhr

mArtin

Danke für die rasche Hilfe!

Bleiben also nur mehr 781 mögliche Personen.  
Das sollte doch zu schaffen sein...